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A Chefe do NRE de Jacarezinho, Professora Magda Cristina Souza Nogueira, nesta sexta-feira, dia
12 de maio de 2017, esclarece o ocorrido quanto à falta de merenda na cidade de Jacarezinho.

A Chefe do NRE de Jacarezinho, Professora Magda Cristina Souza Nogueira, nesta sexta-feira, dia
12 de maio de 2017, esclarece o ocorrido quanto à falta de merenda na cidade de Jacarezinho.
Informa que não houve explicitação dos diretores das escolas de Jacarezinho quanto à gravidade da
situação para a Chefia do NRE, o contato dos mesmos foram com o setor responsável pela
merenda somente, inclusive a representante do setor orientou os diretores acerca da importância da
atualização de dados do sistema APE (Acompanhamento do Programa na Escola) para de fato
conhecer as reais quantidades do estoque. A Prof.ª Magda elucida que somente obteve
conhecimento da situação do C.E. Rui Barbosa através do bilhete da Direção exposto nas redes
sociais, desse modo, após tal fato contatou, repetidas vezes, o diretor do colégio que compareceu
ao NRE acompanhado da responsável pela atualização do estoque, expondo a dificuldade do
cardápio, conforme gêneros alimentícios restantes em seu estoque. Foi orientado, então, a imediata
atualização do sistema e sobre as questões referentes à "operação carne fraca", já esclarecidas na
mídia, conforme informações do Fundepar (Instituto Paranaense de Desenvolvimento Educacional),
quanto aos problemas na entrega. Devido a essas situações, as transportadoras estão priorizando
os municípios com estoque baixo, conforme dados do sistema APE. A chefe, novamente, esclarece
que em momento algum o diretor a contatou a respeito da falta de merenda e que só obteve
conhecimento após ver o bilhete da Direção nas redes sociais. A técnica do NRE responsável pela
merenda tem a função  de remanejar merenda dentro dos municípios jurisdicionados ao NRE, o que
faz com muita eficácia. Já a Chefe do NRE, em caso de aviso prévio da direção do colégio,
juntamente com o Fundepar, consegue remanejar merenda de outros locais dentro do Estado do
Paraná, o que foi realizado após conhecimento do fato. Por isso, a atualização de dados no sistema
APE é de suma importância e de responsabilidade do diretor do colégio, uma vez que possibilita a
visão real da situação quanto à merenda. Caso não haja atualização por parte da Escola, o que
ocorreu nesse fato,  não há como saber quanto a possível escassez de alimentos e as priorizações
emergenciais. Informa, também, que o contrato da Agricultura Familiar referente ao ano de 2016, em
Jacarezinho, está com saldo esgotado e que o edital 2017 está em fase de finalização. Assim, para
resolver a situação, está sendo realizado o remanejamento do contrato Apropia Japira, o qual está
sendo entregue em outro município e remanejado pelo NRE com carro oficial. As carnes, também,
foram remanejadas de outros contratos e seu cronograma de entrega já foi regularizado. A entrega
da terceira remessa de vários gêneros alimentícios está prevista para a próxima segunda-feira, dia
15 de maio de 2017. No mais, o Núcleo Regional de Educação está fazendo o possível dentro da
legalidade para que a merenda seja regularizada e, principalmente, para que os alunos não sejam
prejudicados.
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